

POST

Akhir Tahun 2023, Kejari Pangkep gelar Turnamen Domino Bersama Puluhan Wartawan

HermanDjide - PANGKEP.POST.WEB.ID

Dec 8, 2023 - 20:44



Kajari Pangkep Hj Nurul Wahida serahkan hadiah juara turnamen domino Kejaksaan Negeri Pangkep kepada pemenang juara 1 dan 2

PANGKEP – Kejaksaan Negeri Pangkep kini menggelar turnamen domino diakhiri tahun 2023 bersama wartawan sekaligus berkenalan Ibu Kajari Pangkep Hj Nurul Wahida yang baru bertugas di Pangkep.

Sementara yang sukses sabet juara 1 Herman Djide (wartawan Media Indonesia

Satu) pasangan Herman SH (Bendahara penerima Kejari Pangkep) dan juara 2 Adry Rinaldy, SH (Kasubagbin Kejari Pangkep) berpasangan Fadly

Puluhan wartawan – wartawati dari media cetak, elektronik dan televisi serta anggota kejaksaan negeri Pangkep ramaikan turnamen domino tersebut.

Para peserta berpasangan, yang sebelumnya dilakukan pengundian untuk menentukan pasangan masing masing.

Turnamen akhir tahun 2023 dibuka secara resmi oleh Kepala Kejaksaan Negeri Pangkep Hj. Nurul Wahidah Rifal, SH.,MH, di lapangan bulutangkis Kejaksaan Negeri Pangkep, Jum'at (8/12/2023)

Kajari Pangkep, Hj. Nurul Wahidah mengatakan, kegiatan ini tak lain untuk menjalin silaturahmi dengan para awak media yang bertugas di Pangkep.

Menurutnya bahwa selain silaturahmi, Kajari Pangkep ingin agar silaturahmi ini terjalin sinergitas dan kolaborasi terbangun dan berkelanjutan serta hubungan harmonis terutama menghadapi Pemilu 2024.

“Saya berharap agar situasi Keamanan betul-betul kita jaga sehingga tetap kondusif terutama menjelang Pemilu 2024,” kata Hj. Nurul Wahida

Sementara itu, Ketua Pelaksana Turnamen Domino Kejari Pangkep 2023, mengatakan bahwa peserta kegiatan turnamen domino yang diikuti wartawan yang bertugas di Pangkep bersama pegawai (staf) Kantor Kejaksaan Negeri Pangkep dan kegiatan ini disiapkan hadiah khusus pemenang,” jelasnya.

Kemudian pada Dalam kegiatan tersebut sebagai Silaturrahi dengan Kejaksaan Negeri Pangkep 2023, tercatat ada 40 orang peserta atau 20 pasang peserta ikut.

Pada turnamen domino ini bertajuk Bangun Sinergitas dan Kolaborasi Berkelanjutan untuk Mewujudkan Pemilu Damai 2024” (Herman Djide)